

## 梅雨空も吹き飛ばせ

### 梅まつりで種の吹き飛ばし大会

6月29日、(株)白石倉庫仙南さくら営業所で「第8回 おおがわら梅まつり（主催：金ヶ瀬梅組合・大河原町・大河原町観光物産協会）」が開催されました。

今年は雨のなかの開催となりましたが、客足が途絶えることなく、梅の量り売りや加工品販売、みそやお菓子、総菜などの出店はたくさんのお客さんで大盛況でした。

梅干しの種吹き飛ばし大会では、梅を口に含めた参加者が、酸っぱさを我慢しつつ、全身を使って種を勢いよく飛ばしていました。



▲恒例の梅干し種吹き飛ばし大会。大会記録の13.8 mを超えようと、勢いをつけて飛ばしていました。



▲オープニングで、タヌキに変身して元気いっぱい踊る園児たち。

## 夏の夕べを楽しもう

### 金ヶ瀬カトリック保育園でチャリティー夕涼み会

7月9日、金ヶ瀬カトリック保育園で第28回チャリティー夕涼み会が開催されました。

強い日差しのなか始まった夕涼み会は、花笠やタヌキなどそろいの衣装に身を包んだ園児たちが、音楽にあわせた踊りで来場者の皆さんを出迎えました。

会場は的当てなどのゲームコーナーやフリーマーケット、出店などでたいへんにぎわいました。出店の食べ物はゆでいもやどんぶり焼きなど種類も豊富で、特に人気のどんぶり焼きには行列が絶えずできるほどでした。

出店の食べ物を購入するためにはゲームで手にいれたチケットが必要ということもあって、来場者は大人も子どもも競うようにゲームに参加していました。



## これからも住みよい街に

### 広表土地区画整理事業の完工記念碑除幕式

平成10年から事業を開始した広表土地区画整理事業の完工記念碑除幕式が7月2日、広表1号公園で行われました。

参加した事業関係者の皆さんは、田園地帯だった広表地域が快適な市街地に生まれ変わるまでを振り返りながら、子どもたちによる記念碑の除幕を感慨無量のように見守っていました。

## スポーツ☆ニュース (敬称略)

●夏季ゲートボール大会 開催日 7月16日 会場 広表1号公園  
総合優勝 金ヶ瀬 総合準優勝 堤 総合第3位 原前 総合第4位 上川原

## 将来の仕事を考えるきっかけに

### 大中2年生が職場体験

6月26日と27日の2日間にわたり、大河原中学校の2年生が、町保育所や公民館などで職場体験を行いました。

桜保育所では、生徒たちはそれぞれクラスを受け持ち、お絵かきをしたり、楽器の演奏にあわせてリズムをとったり、また絵本の読み聞かせをしたりして、すぐに仲良しに。工作の時間には、長い七夕かざりを「できた!」とうれしそうに見せる園児たちと一緒に喜びを分かち合っていました。

中央公民館では、同館に保管されている大河原出身の歌人「佐藤佐太郎」の関係資料の保存作業をお手伝いしました。生徒たちは、佐太郎直筆の書画など貴重な資料とあって緊張しながらも、丁寧にほこりを拭いていました。



▲園児たちはすぐにお気に入りの絵本を読んでほしくてもしっかりと順番を守っています。(桜保育所)



▲普段は見ることでできない大切な資料なので、扱いも慎重になります。(中央公民館)

## 仲間と一緒に祝い

### 鈴木ふささん 100歳おめでとうございます

6月22日に100歳の誕生日を迎えた鈴木ふささん(丑越区)に同23日、町から敬老の意を表してお祝いが贈られました。

現在、白石市の介護老人保健施設で過ごされている鈴木さんの一日の楽しみは、施設の皆さんとお話することだそうです。金ヶ瀬出身ランナーの鈴木澄子さん(広報6月号で紹介)は親類ということで、よくテレビで応援していたご家族から話を伺いました。

これからもどうぞ元気で過ごしてください。



▲施設のお友達から、たくさんの拍手とあわせてお祝いの花束がおくられました。

## みんなの力で明るい社会を

### 社会を明るくする運動推進大会

7月1日、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、地域ぐるみで力をあわせて明るい社会を築くための「大河原町社会を明るくする運動・青少年健全育成町民総ぐるみ運動・飲酒運転根絶運動・暴走族根絶運動」推進大会が、大河原駅前で行われました。

関係機関などから多くのかたが集まり、法務大臣からのメッセージが伝達されたほか、町全体での取り組みを進めるため、参加者全員が役場までパレードしました。



▲大河原小学校6年生の鼓笛隊パレード。子どもたちの晴れ姿を見に集まった保護者や地域のかたから、盛んに拍手や歓声を送られました。